

京都私立病院協会創立 50 周年記念 会長杯争奪 第9回病院対抗フットサル大会が閉幕

共和病院が4連覇！

準優勝は蘇生会総合病院Aチーム、3位に第二岡本総合病院Aチーム



平成 26 年 11 月 23 日（日）、サンガタウン城陽にて京都私立病院協会会長杯争奪第9回病院対抗フットサル大会の決勝大会を行いました。今大会参加 59 チームの中から予選大会を勝ち抜き、決勝トーナメントに進んだ 30 チームが熱い戦いを繰り広げました。

好天に恵まれた当日、決勝トーナメントを勝ち抜き、ベスト 4 に蘇生会総合病院 A・B チームが進むという快挙の中、最後の決勝戦を共和病院

チームが制して 4 度目の優勝を飾り、準優勝は蘇生会総合病院 A チーム、第 3 位は第二岡本総合病院 A チームとなりました。

試合終了後の表彰式では、優勝した共和病院チームに会長杯、表彰状、トロフィーと協賛の京都府病院協同組合より協同組合杯が授与されました。また、準優勝の蘇生会総合病院 A チーム、第 3 位の第二岡本総合病院 A チームにも表彰状、トロフィーと病院協同組合杯が贈られました。その後、篠田紀一朗実行委員長（川越病院）の総評、冨田哲也副会長の閉会挨拶で今大会が閉幕しました。

総 評

第9回病院対抗フットサル大会総評

川越病院 篠田 紀一郎

京都私立病院協会創立 50 周年記念会長杯争奪第9回病院対抗フットサル大会が、予選大会 11 月 3 日・決勝大会 11 月 23 日にサンガタウン城陽で開催されました。今大会の出場チーム数 59 チームは、第 3 回大会の時以来となる最多チーム参加数とのことで、大変嬉しく思っております。今大会も、開会式が始まる前から、多くのチームや応援の方々が集まり、練習をされている姿に大会にかける意気込みを感じ、大変熱気に包まれていました。どのチームも試合中は、熱く激しいプレーをしていましたが、大きなけがやトラブルもなく終えることができ良かったです。

フットサル大会を通じて、他病院との交流が増えていき、病院間の親睦が深まり、色々な形で協力し合えるような関係になっていければと願っております。

応援に来て下さった方々、参加選手の皆様のおかげで、第9回大会も大いに盛り上がったことを感謝致します。ありがとうございました。来年の第10回大会も宜しくお願い致します。京都私立病院協会の方々や、実行委員の方々、毎年協賛していただいている京都府病院協同組合にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

優勝チームより 4 連覇 !!

共和病院 リハビリテーション科 黒川 貴明

今年は、京都私立病院協会創立 50 周年記念大会にふさわしく 47 施設、59 チームが参加しての大会で会長杯争奪第 9 回病院対抗フットサル大会がサンガタウン城陽で開催されました。

予選では天候を心配しましたが秋晴れとなり白熱した試合が繰り広げられ私たち共和病院は運に恵まれ順当に勝ち抜く事が出来、決勝トーナメントに進んだ 30 チームに残ることができました。

決勝トーナメントでは、1 回戦・2 回戦・3 回戦とも先制点を許すものの、かろうじて逆転し何とかベスト 4 まで残ることができました。

ベスト 4 には強豪、蘇生会総合病院さんが A、B 共に残っており、敬意を表す次第です。

まずは準決勝で蘇生会総合病院 B チームとの対戦。試合は 2 対 0 で辛くも勝つことができましたが必死でした。決勝では今度は蘇生会総合病院 A チームさんとの試合でした。準決勝、決勝と同じ病院とあたるのは初めてであり決勝のスコアは準決勝と同じく 2 対 0 でしたが、点差以上に試合内容は緊迫し、苦難の勝利でしたが今年も優勝できてよかったと思っています。

今大会もそうですが、年々フットサルのレベルが上がっているのを感じ、そして予選決勝共に応援の方々が見に来られているのを見るにつけ、今大会の盛り上がりを感じました。

今年も多くの病院の先生や看護師さん、職員の方々と交流ができ大変有意義でしたが、我々の活躍を影より支えていただいた当院の添田理事長ならびに小谷局長に 4 連覇の報告が出来たのを最高に嬉しく思います。

最後になりましたが、京都私立病院協会をはじめ大会に関わってくださった関係者の皆様方、本当にありがとうございました。



優勝 共和病院チーム



準優勝 蘇生会総合病院 A チーム



第三位 第二岡本総合病院 A チーム

第9回病院対抗フットサル大会決勝大会（11月23日）組み合わせ

